



Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias



Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a
nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico



¡Nueva agencia de viajes en Canca La Reina!

Está aquí: [Inicio](#) / [Noticias](#) / [¡Nueva agencia de viajes en Canca La Reina!](#)



marzo 4, 2025

El Director Distrital, Víctor Breton, y la Vice-Directora, Carmen Santos, participaron en la inauguración de Reina & JR Tours, un nuevo emprendimiento que abre sus puertas en nuestra comunidad.

Esta agencia de viajes, impulsada por una emprendedora local, está ubicada en la carretera Juan Bosch, encima de la peluquería Corte Tropical de Juan Alberto.

El Director Distrital felicitó esta iniciativa y motivó a los municipales a seguir creyendo en su Distrito, invirtiendo en proyectos que impulsen el desarrollo local.

¡Éxitos a Reina & JR Tours! Invitemos a todos a apoyar este nuevo negocio de nuestra comunidad.





Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >



Noticias

Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

Unidos por el Deporte y la Comunidad

Está aquí: Inicio / Noticias / Unidos por el Deporte y la Comunidad



marzo 5, 2025

Nos complace anunciar un acuerdo de colaboración entre UDECUNG INTERNACIONAL y la Junta Distrital, reafirmando nuestro compromiso con el desarrollo deportivo de nuestra comunidad. Gracias a este esfuerzo conjunto, estaremos apoyando con un instructor de baloncesto para prácticas en las canchas de UDECUNG, Club 2 de Mayo, Villa Dura, Jesús Duplan y otros sectores. Agradecemos a la Junta Distrital y a los Reineros no residentes por su compromiso con el crecimiento de nuestra comunidad. Seguimos impulsando el talento y los valores a través del deporte.





JUNTA DISTRITAL

Canca La Reina



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >



Noticias

Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

¡Feliz Día Internacional de la Mujer!

Está aquí: Inicio / Noticias / ¡Feliz Día Internacional de la Mujer!



marzo 8, 2025

La Junta Distrital de Canca La Reina felicita a todas las mujeres Reineras en este día especial. Su esfuerzo, dedicación y valentía son pilares fundamentales para el desarrollo de nuestra comunidad.

Sigamos construyendo juntos un futuro con más oportunidades, igualdad y reconocimiento para todas. ¡Gracias por su lucha y contribución diaria!



#DíaDeLaMujer #CancaLaReina #MujeresQueInspiran





JUNTA DISTRITAL

Canca La Reina



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >



Noticias

Emergencia

Escríbele al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

En el día de hoy, nuestro director recibió varias comisiones.

Está aquí: Inicio / Noticias / En el día de hoy, nuestro director recibió varias comisiones.



marzo 13, 2025

En el día de hoy, nuestro director recibió varias comisiones, entre las que se destaca una del residencial Don Antonio, representada por la Junta de Vecinos. Durante el encuentro, expusieron diversos problemas que afectan a la comunidad, ante los cuales la Junta Distrital se comprometió a dar seguimiento y ofrecer respuestas.

Asimismo, la Fundación Ramón Valentín Peralta "Luba" donó una greca eléctrica para fortalecer los servicios comunitarios. El director agradeció este gesto y reiteró que los reineros no residentes están tan o más presentes que quienes viven aquí.

Además, se recibió la visita de la Dirección Provincial de Salud, representada por la Lic. Milbia Peralta, psicóloga clínica del Departamento de Salud Mental de la DPS-Espailat, y la Lic. Sandra Escoboza, psicóloga clínica y encargada del Departamento de Violencia de Género en la misma institución. Durante la reunión, pusieron a disposición de la comunidad un ciclo de charlas dirigidas a toda la población.





Inicio

Municipio >

Ayuntamiento >

Servicios

Transparencia

Presupuesto participativo >

Noticias



Emergencia

Escríbete al alcalde

Multimedia

Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

Hoy es Día de San José

Está aquí: Inicio / Noticias / Hoy es Día de San José



marzo 19, 2025

Con esta celebración, concluyen las Fiestas Patronales de la comunidad de San José.



Ayer, en el marco de esta festividad, la Junta Distrital fue reconocida por su apoyo permanente a la capilla, reafirmando su compromiso con la comunidad y sus valores.

¡Felicidades a todos los municipios por estas hermosas festividades!



#SanJosé #FiestasPatronales #CompromisoComunitario #juntadistrital





- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
-  Noticias
- Emergencia
- Escríbete al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Suscríbese a nuestro Boletín

Únete a nuestro boletín para recibir noticias actualizadas sobre nuestro municipio.

Tu correo electrónico >

¡Nuestro Distrito está de fiesta!

Está aquí: Inicio / Noticias / ¡Nuestro Distrito está de fiesta!



marzo 25, 2025

Nos llena de orgullo anunciar que somos finalistas del Premio Juan Pablo Duarte, un reconocimiento a las gestiones distritales más transparentes de todo el país.

Estar entre los 5 mejores distritos ya es un gran logro, pero seguimos con la esperanza de traer este reconocimiento a nuestra comunidad. ¡Gracias a todos por su apoyo!



#Transparencia #OrgulloDistrital #PremioJuanPabloDuarte





JUNTA DISTRITAL
Canca La Reina



República Dominicana

Ingresar tu búsqueda



INICIO | MAPA DE SITIO | CONTACTO

- Inicio
- Municipio >
- Ayuntamiento >
- Servicios
- Transparencia
- Presupuesto participativo >
-  Noticias
- Emergencia
- Escríbete al alcalde
- Multimedia
- Contacto

Autoridades respaldan iniciativa de la Iglesia Católica en Canca la Reina

Está aquí:

Inicio / Noticias / **Autoridades respaldan iniciativa de la Iglesia Católica en Canca la Reina**



marzo 29, 2025

Las autoridades del Distrito Municipal, encabezadas por Víctor José Bretón Gil, han calificado como "atinada, correcta y oportuna" la iniciativa de la Parroquia Santa María Reina de los Ángeles para vivir la Cuaresma y Semana Santa con acciones concretas de amor al prójimo.

En lugar de solo celebrar rituales, la Iglesia invita a cuidar un enfermo (no familiar) y a limpiar los frentes de las viviendas y de los vecinos, promoviendo la solidaridad y el servicio.

Bretón Gil reafirmó su apoyo a esta iniciativa e instó a la comunidad a sumarse, recordando que "hoy por ti, mañana por mí".

